



Christelle Atangana alias Cynthia Fiangan est cette jeune fille devenue tristement célèbre après la diffusion sur les réseaux sociaux de ses vidéos érotiques.

Sa maman qui jusqu'ici était restée discrète, malgré le fait qu'elle soit choquée par la tournure des événements, a finalement pris part à une émission télévisée au cours de laquelle elle a dit sa part de vérités.

Extrait

Ma fille à 23 ans (...) La première fois quand c'est sorti j'ai failli m'év@nour (...) Je ne donne pas le lait à mes enfants pour ceux qui me connaissent, je vends les beignets au carrefour Nsam pour élever mes enfants ma fille ne manque de rien. Actuellement elle fait une formation en couture (...) Les ressentent publications ne viennent pas d'elle depuis la sortie des vidéos elle ne sort plus son téléphone portable confisqué, elle n'a plus accès à Internet (.....) Ce sont les scarma qui ont piraté son téléphone et qui font les publications actuellement (...) Au début ses frères et sœurs étaient en larmes (...) Actuellement je ne suis pas fière de ma fille aucune mère ne peut être fière de sa fille après ça